

## Elbinfo Nr. 221

29.09.2021

**Liebe Nachbarn!**

### 1. Verein intern 60. Geburtstag Siggie Jurek

Vor einigen Tagen vollendete unser Vereinsmitglied Siggie Jurek seinen 60. Geburtstag.

Im Namen des Vorstandes und der Mitglieder wurden ihm die besten Glückwünsche überreicht und viel Gesund für die kommenden Jahre gewünscht.



### 2. Stadtradeln 2021

In diesem Jahr haben 11 Radlerinnen und Radler beim Stadtradeln für unseren Verein mitgemacht. Insgesamt kamen so 2.678 km zusammen und es konnte ein guter Platz 11 erreicht.

Das Ergebnis ist zwar hinsichtlich der Platzierung schlechter als im vergangenen Jahr, weil insgesamt mehr geradelt wurde. Vielen Dank an Alle, die mitgemacht haben.

9.	TeamPBK	3.197
10.	anzeiger24.de	2.779
11.	Wohnweiler Elb e.V.	2.678

Von Seiten der Stadt haben wir folgende Info erhalten:

„Liebe Stadtraderinnen und Stadtrader, die diesjährige Aktion des Klimabündnisses - Stadtradeln-Radeln für ein gutes Klima - war in Hilden wieder einmal ein voller Erfolg.

Im Namen von Herrn Bürgermeister Dr. Claus Pommer, der im Übrigen auch mit Erfolg an dieser Aktion teilgenommen hat, darf ich mich bei allen teilnehmenden Radlerinnen und Radler recht herzlich bedanken.

Die Hildener haben im Ranking des Kreises einen hervorragenden 4. Platz mit insgesamt 118.677 Kilometern erradelt. 636 Radlerinnen und Radler in 41 Teams vermieden so 17 Tonnen CO<sub>2</sub> Ausstoß. Es ist für unsere Stadt das bisher tollste erzielte Ergebnis.

Sieger wurde kreisintern die Stadt Langenfeld, Zweiter die Stadt Velbert und knapp vor uns mit gerade einmal 1.210 mehr geradelten Kilometern die Stadt Ratingen.

1. Das Team mit den meisten geradelten Kilometern war erstmalig das Team des Dietrich-Bonhoeffer-Gymnasiums mit 178 Radler/innen und 22.089 geradelten Kilometern.

---

<b>Vorsitzender</b>	<b>Wolfram Weidt</b>	Elb 27	40721 Hilden	Tel.: (02103) 946193
<b>Schriftführer</b>	<b>Heinrich Klausgrete</b>	Elb 87	40721 Hilden	Tel.: (02103) 360465
<b>Kassenwart</b>	<b>Bernhard Möller</b>	Elb 61	40721 Hilden	Tel.: (02103) 40967

Auf dem zweiten Platz das katholische Team ‚Pedal Sakral‘ mit 80 Radler/innen und 18.958 Kilometern.

Dritter in dieser Kategorie wurde das Team der Sportmühle mit 10.905 Kilometern und 46 Teilnehmerinnen und Teilnehmern.

2. Auch in der Kategorie des Teams mit den meisten Teilnehmerinnen und Teilnehmern belegte das „Bonni“ mit 178 Radler/innen den 1. Platz, gefolgt auch hier von den „Pedalern“ der katholischen Kirche mit 80 Aktiven. Dritter in dieser Kategorie wurde die Mannschaft der Marie-Colinet-Sekundarschule mit 52 Radlerinnen und Radlern.

3. Somit gehen auch die Platzierungen 1 und 2 der aktivsten Schulen an das Dietrich-Bonhoeffer-Gymnasium und an die Marie-Colinet-Sekundarschule.

4. In der Kategorie „aktivste Radlerin/ aktivster Radler“ haben folgende Teilnehmer/innen gewonnen:

Bei den Damen:

1. Platz Frau Valerie Wölki mit 1.993 geradelten km (Team Wolkenketter)
2. Platz Frau Jana Hildebrandt mit 1.124 geradelten km (D.-Bon.-Gymn.)
3. Platz Frau Annette Wassermann 1.098 geradelten km (Team Bio-und E-Biker)

Bei den Herren:

1. Herr Peter Meisel (unser erster Stadtradel-Star) mit 1.882 geradelten Kilometern vom Team AkzoNobel Cycling Team
2. Herr Lothar Lausberg mit 1.316 geradelten Kilometern vom Team Fahrradhelden
3. Herr Nils Kessler mit 1.216 geradelten Kilometern vom Team AkzoNobel Cycling Team

Auch bei den o. erwähnten Plätzen lagen manchmal nur einige wenige Kilometer dazwischen.

Bedanken möchte ich mich im Besonderen bei der Ortsgruppe Hilden des ADFC. Die Damen und Herren haben in diesem Jahr mehrere Touren geplant und durchgeführt. Zudem organisierten und führte der ADFC eine Codier-Aktion auf dem Rathaus Vorplatz durch. Der persönliche ehrenamtliche Einsatz ist gerade in diesen Pandemie Zeiten nicht hoch genug zu bewerten.

**WICHTIG!**

An alle Gewinnerinnen und Gewinner, an alle Radlerinnen und Radler. Erstmals führt der Bürgermeister unserer Stadt die Siegerehrung sehr zeitnah durch.

Ich möchte die Gewinner/innen bitten, sich am kommenden Montag, 04. Oktober 2021, ab 17.00 Uhr, auf dem Rathaus Vorplatz einzufinden. Hier wird die Siegerehrung erstmalig im Freien stattfinden.

Zudem wird der **ADFC die Codier - Aktion** auf Grund der hohen Nachfrage wiederholen.

Gleichzeitig plant der Bürgermeister eine Versteigerung gebrauchter Fahrräder.

All diese Aktionen finden ab 17.00 Uhr auf dem Rathaus Vorplatz, bzw. auf dem Rathaus Innenhof statt. Ich würde mich freuen, wenn sich zahlreiche Teilnehmer/innen, auch diejenigen die keinen Preis gewonnen haben, einfinden würden.

Ich denke auch in diesem Jahr war die Aktion Stadtradeln wieder eine gelungene Aktion des Klimabündnisses und Euch allen vom Team des Bürgermeisters herzlichen Dank fürs Mitmachen.“

Mit freundlichem Gruß

Heiner Klausgrete